

## Schwarzwaldverein wandert in Simonswald

Der Schwarzwaldverein Gutach ging am vergangenen Sonntag, 9. Juni 2025 auf eine historische Mühlenwanderung. Unter der Führung von Wanderführer und Heimatpfleger Jean-Philippe Naudet wanderte die 15 köpfige Gruppe auf dem Mühlenweg in Simonswald. Auf der leichten, mit herrlichen Ausblicken versehenen Wanderung gab es gleich sechs Mühlen zu besichtigen.

Der Heimatpfleger referierte persönlich bei den verschiedenen Korn-, Säge- oder Ölmühlen über deren Historie und deren Unterschiede in der Funktionsweise.

An der historischen Ölmühle im Tal wurde dann noch beim dortigen Mühlenfest eingekehrt. Die Gelegenheit wurde genutzt und so deckten sich einige Wanderer mit Walnussöl ein bevor zum Abschluß die obligatorischen Dankesworte für die tolle Organisation und anschließend die Heimfahrt angetreten wurde.

